

# 'Vuela' flota aérea hacia la recuperación

Saraí Cervantes

**Cd. de México, México (14 diciembre 2022).**- La **flota aérea** nacional prácticamente recuperó el nivel que tenía previo a la **pandemia**.

Al tercer trimestre del año, las aerolíneas del País contaban con **353 aviones**, dos menos de los que había en 2019, antes de la emergencia sanitaria, de acuerdo con la Agencia Federal de **Aviación Civil (AFAC)**.

De julio a septiembre, las aerolíneas que reportaron un mayor número de aviones son:

1. Volaris, con 111
2. Aeroméxico, 98
3. VivaAerobus, 64
4. Aeroméxico Connect, con 42 unidades

Carlos Torres, analista aéreo, comentó que el número de aviones es similar al de antes de la pandemia, pero con mayor número de asientos.

"Aunque el número (de aviones) sea similar a 2019, la capacidad de **asientos** creció alrededor de 10 a 15 por ciento", aseguró.

Además, agregó, las aeronaves nuevas de proveedores como **Airbus y Boeing** son más modernas, con mayor eficiencia en consumo de combustibles y costos de operación.

Torres destacó que los equipos que componen la flota aérea de México son mejores que los de hace más de dos años y ayudaron a acelerar la salida de aviones con menor eficiencia.

Recordó que los nuevos aviones no han sido utilizados en rutas a Estados Unidos por [la degradación de México a la Categoría 2 de seguridad aérea](#) que realizó desde mayo de 2021 la Administración Federal de Aviación (FAA, por sus siglas en inglés).

Sin embargo, aseguró que las compañías aéreas las aprovecharon para operar en el mercado doméstico.

"Ante la reducción de slots, por ejemplo, en el **AICM** las aerolíneas han aprovechado para cargar de 180 a 200 pasajeros en rutas de alta densidad como Monterrey, Cancún y Guadalajara", destacó.

De recuperarse la **Categoría 1** el próximo año, las aerolíneas podrían detonar la compra de más equipos para recuperar la oferta de asientos al mercado de EU en la temporada de invierno, dijo.  
Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo

**ESTA NOTA PUEDES ENCONTRARLA EN:**

<https://www.reforma.com/vuela-flota-aerea-hacia-la-recuperacion/ar2520933>

Fecha de publicación: 14 diciembre 2022